



Pièces	6 Pièces
Superficie	224 m²
Référence	V10002945
Prix	735 000 €

La Martre

Maison à vendre (83840)

Située à quelques minutes du Golf de Taulanne et bénéficiant d'un remarquable cadre de vie, magnifique villa provençale de construction traditionnelle s'organisant autour de 6 pièces principales (224 m2 habitables). Traitée avec grand soin et le souci du choix des beaux matériaux cette propriété vendue meublée saura séduire l'être le plus exigeant. Environnement très calme et bucolique dominant une remarquable nature. Terrain joliment paysager de 1255 m2, avec piscine traditionnelle, garage et autres dépendances. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles ...

Situated at 5' from the Golf course of Taulanne, splendid provençal house sold all furnished and organized around 6 main rooms (224 m2) in truly perfect condition. This property offers a super layout and opens toward an enclosed garden 1255 m2 with a spectacular panorama toward the country side. Very peacefull area. Annexes: Covered pool (11 x 2), garage, solarium, terraces... Truly superb opportunity. Deserve to be seen.

AGENCE DU PANORAMA

4, rue de l'Horloge - 06530 CABRIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

